

Patinaje alpino

Campeones europeos esquiando sin nieve

Los jóvenes Alejandra Riesgo, Pablo Moro, Noa Riesgo, Antia Castro y Aitana Zapico logran trofeos en el Campeonato de Europa

Gijón, J. J.

Asturias es una de las potencias nacionales en la modalidad de patinaje alpino. Especialmente con la cantera y así lo demostró en los recientes campeonatos de Europa disputados en Villablino donde sumaron una medalla de oro y dos de plata a las que hay que añadir dos oros y una plata en el de España que se disputó de manera simultánea. Los protagonistas fueron Alejandra Riesgo y Pablo Moro, ambos en la categoría de menores de 11 años. En estas competiciones la organización otorga trofeos a los cinco primeros y ahí también han entrado Aitana Zapico quinta en el Europeo en menores de 11 años y Noa Riesgo y Antia Castro, ambas cuartas en menores de 13 años.

Pablo es esquiador y también viene del hockey línea por lo que tiene un bagaje detrás a pesar de que en el patinaje alpino solo lleva tres meses. Él pertenece al club Asturline, al igual Alejandra, Noa, Aitana y Antia aunque en sus casos como "cedidas" por el Grupo Covadonga.



Noa Riesgo, Pablo Moro, Antia Castro, Aitana Zapico y Alejandra Riesgo. | Marcos León

Alejandra también compatibiliza este deporte con el esquí en el que es una consumada especialista con numerosos triunfos. Buena parte de los practicantes de patinaje alpino son también esquiadores

puesto que son técnicas similares y les permite practicar deportes muy parecidos tanto con nieve como sin ella.

En Villablino participaron alrededor de 250 patinadores y si en la

categoría adulta Alemania son el equipo más fuerte en las categorías menores España se lleva la palma y de puertas adentro asturianos, catalanes y castellano leoneses son las principales potencias.

Baloncesto | Liga EBA

Fernando Noval: "Quería volver a jugar en Gijón"

Gijón, Dani BLANCO

Uno de los sueños del Gijón Basket se hizo realidad. Fernando Fernández Noval lució ayer por primera vez los colores de su nuevo equipo y llega para ser uno de los líderes del equipo de Fran Sánchez en la cancha. Un reto que acepta con honor ya que "me gusta la responsabilidad", asegura.

Su flamante fichaje por el conjunto rojiblanco es uno de los más sonados en toda la categoría dado su historial y el potencial que atesora el ala-pívot gijonés, que volverá a jugar en Gijón tras muchos años por diversos clubes, el último el Real Murcia de LEB Plata. "Tengo

muchas ganas y una ilusión increíble. llevaba muchos años con la idea de que quería volver a jugar en Gijón algún día y, por diversas cuestiones, he acabado en el Gijón Basket, solo tengo muchas ganas de jugar", explicó con claridad el gijonés.

Tampoco le molesta el hecho de bajar un escalón en cuanto a categoría deportiva se refiere al pasar a la Liga EBA, comentando que "estoy con las mismas ganas de jugar sea en EBA, en LEB Plata o en LEB Oro". No en vano, el jugador, dado su nivel, optaba con claridad a militar en una de estas categorías, pero se decantó por aceptar la oferta de un Gijón Basket que se ha ilusiona-



Fran Sánchez y Fernando Noval posan con la que podría ser la nueva camiseta del equipo rojiblanco esta temporada. | Marcos León

do con su llegada. Fernando Fernández Noval será una de las piezas angulares de un proyecto al que también se podría sumar en los próximos días Alex Rubiera, el segundo de los sueños rojiblanco. En ese

aspecto, Noval cree que "el entrenador está haciendo un gran trabajo, me parece una buena plantilla, el club lleva unos años haciéndolo bien y como en casa no estaré en ningún lado".

Balónmano

El Liberbank jugará la final del Summer Bag al vencer al Guardés

Gijón, D. BLANCO

El Liberbank Gijón dejó una esperanzadora imagen al superar, en la tanda de penaltis, al Atlético Guardés durante la primera semifinal del Summer Bag. El partido estuvo marcado por la gran igualdad que predominó durante todo el encuentro, llegándose al descanso con igualdad (11-11). Fue el equipo gallego el que llegó a contar con una renta de tres goles (20-17), pero el equipo de Lafuente reaccionó y empató el duelo hasta el 25-25 final.

En la tanda de penaltis fue más efectivo al no errar ningún lanzamiento por medio de Raquel Caño, Marta Méndez, Marizza Faria y Cacheda para llevarse un triunfo que deja un buen sabor de boca ante el tercer clasificado de la pasada temporada. Por parte del Liberbank jugaron: Raquel, Nieto, Caño (6), Marta Méndez (4), Rivas, Marizza Faria (1), María González (1), Cacheda (6), Cobo (1), Torreira (1), Estefanía Ruiz, Montilla (2), Aida Palicio (5), Gavián, Lucía Alonso y Calbón (2). De esta forma, las gijonesas disputarán hoy la final ante el Bera Bera.

Fútbol

La Tercera arranca con un empate

Avilés

Covadonga

1

1

Real Avilés: Borja Piñero (2), Félix (1), Viesca (2), Borja Granda (1), Alvaro (1), Nico (1), Castaño (2), Annunziata (2), Imanol (2), Pantoja (1) y Ramiro (1).

Cambios: Cavaiga (1), por Pantoja, min. 61. Gastón (2), por Imanol, min. 77.

Covadonga: Iván (1); Manu Blanco (1), Aitor Ferrero (1), Jandro (1); José Luis (1), Diego (2), Edu Font (2), Del Río (1), Alex García (1), Fran (1) y Pablo Castiello (1).

Cambios: Simón Carrero (2), por Del Río, en el min. 57. Jaime (1), por Jandro, min. 63. Edu (1), por Diego, min. 92.

Goles: 1-0, min. 12: Borja Granda. 1-1, min. 47: Edu Font.

Árbitro: Alvarez Jiménez (Gijón).

Suárez Puerta: 270 espectadores.